



流石、丙午の年です。何ともう1月が雪掻きしている間に終わってしまいました。

何につけても勢いのある年明けです。雪は勢いよく空から落ちて来るし。国は予算の可決を見ずに解散する勢い。『私でいいのでしょうか』いいんです。あなたでいいんですよ。少し、落ち着いてこの国をどんどん活気のある他国に対しても存在感のある国にして下さい。

と思っていたら電撃解散の衆議院議員選挙
真っただ中です。どの候補もこの寒空
の中、大変でしょうけど有権者の心に
響く抱負を届けて頂きたいと思います。

どうた"



組合としては、女性候補に推薦状を依頼されて出しております。作業にあたっても滑った転んだで怪我等をなさないようにして下さい。函館は、雪が少ないようですが、2月も無事故無災害で頑張って参りたいと思いますのでよろしくお願い致します。

(一社)日本碎石協会の動き

- 正副会長会議が2月5日午後より開催されます。協議事項は先月報告致しました関東地方本部の一方的な提案の会費問題です。取合えず、結論としては令和8年度予算は、条件付きで本部収入予算案の通り、承諾したとの報告を受けておりますが、条件付きで承諾したそうです。何をどうしたいのやら関東の方々には少し、手を焼きそうです。平沼は、日程が合わず欠席と成ります。
- 非正規会員の参加と協会会員の調和強化を目的に仮称・組織強化対策委員会を立上げようとしています。

(一社)日本碎石協会北海道地方本部及び北海道碎石協同組合連合会の動き

- 01/28 午後12時より令和7年度第3回正副理事会その後理事会後に初の新年交歓会を開催しました。
 - 01/29 午前9時より各役所の年始挨拶（北海道労働局、北海道経済産業局、北海道水産林務部林務治山課、経済部資源エネルギー局等の予定です。）林務治山課等して参りました。今回は佐藤理事も同行して下さり大変心強い限りでした。北海道経済産業局では局長室にて浦田秀行局長と北海道各地区の実情について懇談させて頂きました。
- また、予定にはなかったのですが、北海道水産林務部水産局水産経営課の住岡課長とも大型藻場に関する石材の在り方等について大割石生産の実態を報告し今後の大割石供給の方向性について理解を求めました。

- 令和7年度採石のための掘削作業主任者技能講習会が令和8年2月24日(火)～25日(水)札幌市で開催されます。

道南地区碎石協同組合及び日本碎石協会北海道地方本部函館支部の動き

- 桔梗石材工業所の事案については、代理人から一向に連絡が有りません。組合からもう連絡する気も有りません。
- 1/08 渡島総合振興局、商工労働・林務課・水産課について年始の挨拶と様々に意見交換とご指導を頂きました。
- 檜山森林管理署には、1/23 年始挨拶と奥尻碎石跡地の処理方法について署長、次長、総括管理官と協議して参りました。本年度は、檜山森林管理署署長の提案もあり、幾らか前進できる状況に成りそうです。2月から3月に掛けて緑化内容を検討協議し、時間軸を入れて森林管理署と協議して参ります。
- 檜山振興局・商工労働には、佐藤副支部長が早々に年始挨拶をして貰いましたが、1/23 森林管理署に出向いたついでに商工と林務課についても挨拶をして参りましたが、商工は留守で、林務は課長と名刺交換して参りました。
- 令和8年度第1回役員会は2/12(木)午後2時より開催予定です。

議題は、令和7年度決算見込み・令和8年度収支予算案について大方決まりましたので審議いたします。

災害報告(休業4日以上報告)

- 現在のところ、報告は入っておりません。この調子で安全操業を継続しましょう。

